



Entrevista / Norma Julieta del Río (Comisionada del INAI)

CIUDAD DE MÉXICO (GREGORIO MARTÍNEZ).- “Ya vimos al diputado **Ricardo Monreal**, nos atendió muy bien, y al senador Noroña. Pero los dos derechos, el acceso a la información y la protección de datos personales en este país no pueden quedar encajonados en una institución donde puedes ser juez y parte. Entonces, estamos preocupados e insistiendo en que pudieran considerar que existan instrumentos técnicos, jurídicos y legales, que se vean los tratados internacionales, porque está muy ambiguo todo. Vamos a seguir insistiendo en la utilidad de este instituto”.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1w0vyCSqSyVZhAVyK?e=DCbkAm